

Selecta

ALGO AZUL

Destaque una elegante tradición de bodas

Los ángeles de Victoria's Secret en la Ciudad de las Luces

LUJO

EN EL RITZ DE PARÍS
Colección Métiers d'Art de Chanel

NOCHES EN MALTA
Misterio y romance en esta histórica isla

AMOR Y FANTASÍA

MODA, BELLEZA Y SORPRESAS EXÓTICAS

VERANO 2017 L. 1,90





SIÉNTASE COMO EN CASA EN EL
LUJOSO PALAZZO DEL SOL

OPULENCIA A UN PASO



Vistas panorámicas al Océano Atlántico, la Bahía de Biscayne, la playa al Sur, un elegante country club, un vasto curso de golf y más; esto describe los alrededores que te esperan cada día en el *Palazzo Del Sol*, la esperada propiedad exclusiva en Fisher Island, que ahora celebra la finalización de su construcción. Tres residencias modelo, de diseñador; ahora están disponibles en el edificio de lujo más reciente en la famosa Fisher Island en Miami, diseñadas por los renombrados diseñadores de las firmas *Henge*, *Artefacto* y *Antrobis + Ramirez*. Con 10 pisos y 43 unidades, *Palazzo Del Sol* trae con él una nueva etapa a la isla de estilo mediterráneo, por parte de un diseño mucho más moderno y contemporáneo. Al ser recientemente completado, ahora ofrece ocupación inmediata, una oferta muy codiciada para el comprador internacional de alta gama de hoy con múltiples hogares. Muchos residentes del *Palazzo Del Sol* ya se han mudado o están trabajando con diseñadores en los acabados de sus hogares.

"Ahora que la construcción está completa, quisiéramos mostrar a los potenciales compradores el espectro de estilo de vida y posibilidades de diseño que existen en el *Palazzo Del Sol*", dijo Heinrich von Hanau, CEO de *PDS Development LLC* y *Fisher Island Holdings*. "Si bien muchos compradores han contratado a sus propios equipos de diseño para





construir y decorar sus casas, estamos respondiendo a la demanda en las vacaciones y en el mercado de segunda residencia para ofrecer opciones listas para ser habitadas”.

Si busca una propiedad de inversión o un hogar permanente que destaque los detalles más codiciados del momento, el *Palazzo* puede ser la última parada en la búsqueda para ese perfecto pedazo de real estate. El modelo de residencia 7052 *Antrobus + Ramirez* de tres dormitorios ofrece casi 3.800 pies cuadrados de espacio interior y 767 pies cuadrados de vida al aire libre, y se creó con una utilización familiar de vacaciones en casa en mente. Texturas lúdicas y materiales semipreciosos fueron implementados para imbuir una dimensión palpable de lujo, incluyendo ónix de vainilla delicadamente abisagrado con revelaciones de bronce, que enmarca la cocina y una parte de la sala de estar central. La casa se enumera totalmente amueblada, incluyendo un elegante dormitorio de niños por \$ 8.2 millones.

“Nuestro objetivo era crear una casa de playa en el cielo, por lo que incorporamos una gran cantidad de elementos para llevar el exterior al interior. Un ejemplo de esto, es el revestimiento horizontal de teca en el dormitorio principal, una característica que normalmente se encuentra en un exterior de Cabaña de playa”, dijo Alison Antrobus de

Antrobus + Ramirez. “También usamos estanterías flotantes de madera en vivo, un reflejo de madera flotante encontrada en la playa”.

Artefacto, la principal marca de diseño brasileña, fue elegida para curar la expansiva unidad 7081, una residencia de cinco dormitorios que totaliza 7.630 pies cuadrados interiores. El condominio, con un precio de \$17.4 millones, fue concebido como un espacio contemporáneo con estilos sofisticados y líneas limpias. La tercera residencia modelo, la unidad 7053 en el mismo centro del edificio, fue comisariada por *Henge*, una marca de muebles de diseño de lujo. El espacio se caracteriza por elementos naturales como pisos de madera y acentos de pared, encimeras de piedra en la cocina, características de piedra en las paredes, y una mesa de comedor de mármol “*Egeo*”. Dos ascensores privados se abren directamente a una amplia zona de estar, con una pared entera de ventanas de piso a techo de 10 pies. Es la planta más grande del edificio con casi 10.000 pies cuadrados interiores, incluyendo cinco dormitorios, una oficina, área de billar, comedor formal y desayunero, sala de prensa y siete baños y medio. \$19.7 millones te comprará este fabuloso castillo en el cielo. Una verdadera pieza del paraíso y las maravillas de vivir “un mundo aparte” lo espera.

